

## Paris, plus que jamais capitale mondiale du design

Avec cinq événements majeurs à partir de début septembre, Paris s'impose à l'échelle mondiale comme la capitale du design et des métiers de création en cette rentrée 2015.

**Du 5 au 12 septembre, la Paris Design Week** ouvre une séquence particulièrement riche pour les amateurs de design. Cet événement d'envergure internationale regroupe 200 galeries, écoles de design, studios et ateliers de création. Cette 5e édition accueille le quartier de Barbès/Stalingrad et l'association les « Gouttes d'Or de la Mode et du Design » qui réunit des créateurs talentueux à l'instar de Sakina M'Sa, Dognin ou encore Marcia de Carvallho.

Le 5 septembre, l'exposition « Vert Infini » aux Ateliers de Paris fera le lien entre la Paris Design Week et la COP 21. Jusqu'au 14 novembre, le vert, symbole de la nature et du bien-être sera mis à l'honneur, grâce à de nombreux artistes comme Elise Fouin, Dan Yeffet ou Gabrielle Beau. Déclinée en céramique, bois, verre, textile ou cuir, la couleur verte donne aux créations une incroyable profondeur et un équilibre juste.

**Du 10 au 13 septembre,** le salon biennal des métiers d'Art et de la création organisé par les Ateliers d'Art de France « **Révélations** » **se tiendra au** Grand Palais. Il accueillera sur le stand de la Ville de Paris des créateurs du réseau des Ateliers de Paris : Mylinh Nguyen, Atelier Lilikpo, Anne Le Corno, Peggy Derolez, Luce Couillet et Chritophe Lhôte.

**Du 17 septembre au 15 novembre, les Ateliers de Paris** organisent à la Mairie du 17e arrondissement, une exposition et des rencontres avec de jeunes créateurs qui témoignent de la créativité et de l'excellence des savoir-faire parisiens.

Enfin, le 7 septembre, la soirée exceptionnelle « Esprit de Paris » au Musée Carnavalet, en présence de Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris, présentera les objets d'Art évocateurs de Paris, imaginés par 37 créateurs et sélectionnés dans le cadre du concours « Esprit de Paris ».

« En soutenant avec enthousiasme l'ensemble de ces manifestations, la Ville de Paris marque son engagement aux côtés des créateurs et designers d'aujourd'hui et de demain », souligne Bruno Julliard.

Contact presse: Barbara Atlan / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr